

## 大杉東小だより

令和7年4月7日 NO.1

江戸川区立大杉東小学校 校長 髙橋 真

## ご進級・ご入学 おめでとうございます

令和3年から始まった改修工事。そのすべてを終え、新しく生まれ変わった大杉東小学校。本日、新1年生57名、転入生1名を迎え、合計410名の児童と48名の教職員で、令和7年度の教育活動をスタートさせることができました。保護者の皆様、お子様のご進級・ご入学、誠におめでとうございます。また、地域の皆様、関係機関の皆様におかれましては、今年度もこれまで同様のご支援を賜りますよう、お願い申し上げます。

さて、本校では「『夢のある学校』づくり~一人一人の子供を主語にする学校教育の実現~」を目指し、教職員一丸となって教育活動を進めています。児童一人一人が、自分を見つめ、秘めている可能性を信じ、力を発揮するための努力を積み重ねていく。その過程には、友達、家族、異学年の児童、地域、教職員などの「人」との関わりや、教材や教具などの「もの」との関わりがあり、様々な刺激を受けながら「自分」を高めていく。そのような楽しく、充実した学校生活を送れるよう、教育環境を整えていきます。

特に今年度は、東京都体育健康教育推進校及び江戸川区教育課題実践推進校の指定を受け、「自らの健康増進や体力向上を主体的に目指す児童の育成」を主題に、研究に取り組んでいきます。新しい固定施設や器具・用具を使った運動に日常的に取り組んだり、健康に関心をもち、生活習慣を正そうとしたりする子供たちの姿勢を、大いに賞賛していこうと思います。

## 子供たちの成長を見守る『町会の木』

3月15日(土)、町会長をはじめとする地域の皆様、改築に携わった江戸川区教育委員会や業者の皆様、旧教職員の皆様などをお招きし、新校舎並びに新校庭の完成をお祝いする「新校舎落成記念セレモニー」を開催しました。

町会長の皆様と児童代表で植樹いただいた「町会の木」は、 学校と地域の絆のシンボルとして、これから数十年にわたっ て子供たちの成長を見守り続けることでしょう。



- ○一之江上親交会 『ユズリハ』 「世代交代、代々引き継ぐ」
- ○大杉町会 『オリーブ』 「知恵・賢さ、平和や子供の成長を願う」
- ○西一之江江上町会 『ゲッケイジュ』 「勝利、栄誉」
- 〇松江二丁目町会 『カラタネオガタマ』 「安全祈願」



## 「今までお世話になりました!!」

東京都教育委員会は、令和4年度から4月1日付で異動となる教職員の発表を3月中に行うようにしました。本校でも3月19日(水)に子供たちに伝え、25日(火)の修了式後に離任式を行いました。これまでお世話になった先生方一人一人に、代表児童から感謝の思いが詰まった手紙と花束が手渡されました。

子供たちに熱心に指導してくれた先生方、本当にありがとうございました。そして、新たな勤務地でのご活躍をお祈り申し上げます!!

